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Traktanden: 1. Begrüssung 
 2. Wahl der Stimmenzähler 
 3. Genehmigung des Protokolls, 106. HV vom 28.05.2010 
 4. Rückblick auf Anlässe 2010 (Thunfest, Sommeraktivitäten) 
 5. Agenda Saison 2010 / 2011 
 6. Verschiedenes 
 
Anwesende: Gemäss separater Teilnehmerliste 
Entschuldigt: Marina Wyss, Oesch Melanie, Oesch Christian, Honisch Martin, Müller 

Susi, Nike Aebersold, Jöhr Christine, Saurer Samuel, Nafzger Hansjörg,   
 Dummermuth Monika, Fuchser Martin, Küenzi Michael, Berger Robert, 

Oesch Mike,  
 

1. Begrüssung 

Toni Nafzger begrüsst die Anwesenden zur 107. Herbst-Hauptversammlung. Leider fanden nur 
15 Mitglieder den Weg in den Hot Shot ! Schade… 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Mühlethaler Res wird als Stimmenzähler einstimmig gewählt. 

3. Genehmigung des Protokolls der 106. HV vom 28.05.2010  

Toni bedankt sich bei Susi Müller für die Verfassung des Protokolls der letzten 
Hauptversammlung. Ohne Einwände wird das Protokoll einstimmig genehmigt. 

4. Rückblick auf die Anlässe 2010  

Thunfest 14. August 2010 
Müller Jürg orientiert über den Anlass. 
Das diesjährige Thunfest war geprägt vom Regen von Beginn weg bis in der Früh am Sonntag-
morgen. Dieses „Hudelwetter“ lockte nicht viele Konsumenten an unseren Stand. Auch eine 
Tatsache ist, dass es immer mehr oder weniger die gleichen Gesichter vom Klub sind die 
Anpacken. Etwas deprimierend ist die Tatsache, dass keine jungen Helfer anwesend waren. 
Die Abwesenheit der Jungen kann teilweise durch Ferienabwesenheit entschuldigt werden, fügte 
Fritz Küenzi dem bei. Ein Dankeschön an das Restaurant Falken für ihre Hilfsbereitschaft, auf 
die wir auch dieses Jahr zählen konnten. Die Frage stellte sich, was wenn der Falken Pächter 
wechselt? Trotz dem Regen konnte doch noch ein kleiner Gewinn von Fr. 905.40 erwirtschaftet 
werden. 
 
Jürg hat das Thunfest 15 Jahre organisiert. Nun möchte er das Zepter weitergeben. Die grosse 
Frage an wen, konnte die Versammlung auch nicht beantworten.  
Das Skiteam Thunersee, (früher Region Thunersee) wäre an einer Einnahmequelle interessiert 
und zeigt auch Interesse diesen Anlass zu übernehmen. Wer ist aber das Skiteam Thunersee? 
Dies sind die Skiklubs der Region und dies würde bedeuten, dass Mitglieder der Klubs als Helfer 
zur Verfügung stehen müssten, was denkbar wäre. Wer aber den Lead übernimmt, ist die 
grosse Unbekannte. Jürg ist gewillt, seine Infrastruktur zur Verfügung zu stellen:  von 
Checklisten bis zu Autos zum Material transportieren etc. 
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Nebst Helfer zu mobilisieren sind auch die steigenden Kosten für Festbesucher (Fr. 35.-) nicht 
ausser Acht zu lassen. Wie sich diese Eintrittspreise auf die Anzahl Besucher in Zukunft 
auswirken wird ist fraglich. 
 
Wie weiter? 
Unser Clubpräsident wird sich mit dem Skiteam Thunersee in Verbindung setzen, um unsere 
Bereitschaft den Anlass in „Fremde Hände“ zu geben zu signalisieren. 
Gerber Heinz hat sich jeweils auch stark engagiert und ist bereit, seine bisherigen Tätigkeiten 
auch für die Region auszuführen.An der Frühlings-HV wird weiter informiert. 
 
Wir Vereinsmitglieder können nur sagen: Merci Jürg für den Chrampf. Auch wissen wir zu 
schätzen, dass Jürg immer wieder unentgeltlich durch MitarbeiterInnen seiner Firma AMM Künzli 
Glas- und Metallbau AG diverse Transporte und viele andere Aufwendungen ausführen lies. 
Heinz Gerber, auch dir danken wir für deine treue jahrelange Mithilfe am Thunfest.  
Nach der Versammlung wurden Jürg und Heinz als kleine Anerkennung durch unseren 
Präsidenten ein kleines Präsent überreicht. 
 

Wasserskifahren Estavayer le Lac 08. August 2010 

Toni Nafzger informiert über den trüben Beginn des Tages, was sich aber im Verlauf des 
Vormittags zur positiven Seite wendete. Mit 5 Chutzen war unser Club nicht gerade gut vertreten 
im Gegensatz zu den Mitglieder des Skiklubs Linden. Toni fand nur motivierende Worte zum 
Anlass und wer weiss, wie viele Bägchutze bei einer Wiederholung teilnehmen werden. 

 

Klettersteig Allmenalp Kandersteg 29. August 2010 

Res Mühlethaler hat eine positiven Tag erlebt. Berger Hans als einziger Chutz nebst Res und 
seiner Familie mit seinem Brüetsch, war begeistert trotz schlotterten Knie zu Beginn. Housi‘s 
Zusammenfassung: Alle haben etwas verpasst die sich nicht gewagt haben mitzumachen. 

 

5. Agenda Saison 2010 / 2011  

 

Herren Ski Weltcup in Adelboden: 08./09. Januar 2011  
Helfer melden sich bei Toni Nafzger.  
Das OK von Adelboden ist für jede Hilfe dankbar 
 

Damen FIS Slaloms Adelboden: 11./12. Januar 2011 
Helfer melden sich auch hier bei Toni Nafzger. 

 

Skitour: 29. Januar 2011 

29. Januar 2011 wird unser Bergführer Res Mühlethaler eine Skitour organisieren. Die 
Angaben werden via Mail, SMS und Homepage verbreitet. 

 

Nachtskirennen Ochsenweid Skiclub Sörenberg: 18. Februar 2011 

Toni schwärmt von diesem Anlass und motiviert die Anwesenden teilzunehmen. 
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Skiweekend in Chamonix: 20. /21. März 2011 

Letzten Frühling konnte dieser Anlass nicht durchgeführt werden infolge schlechten Wetters. 
Nun ist für den kommenden Frühling dies erneut geplant. Bitte beachtet, dass es sich wirklich 
aus Gründen der Hotelbelegungen um einen Sonntag und Montag handelt. 
Sascha Schmid informiert zu gegebener Zeit über den Anlass analog wie letztes Jahr.  
Bitte die Homepage beachten. 

Klubrennen / Regionalskitag an der Lenk: 27. März 2011 

Bitte dieses Datum reservieren, damit die Chutzen nicht Meister im Nichterscheinen werden. 
Sonntag 27. März 2011 

 

Frühlings – Hauptversammlung: 27. Mai 2011 

Der Vorstand freut sich, eine grosse Anzahl Mitglieder begrüssen zu dürfen. 
Freitag 27. Mai 2011 

Bitte diese Anlässe schon jetzt in die Agenda eintragen 

 

6. Verschiedenes 

Chef Trainer Skiteam Thunersee 

Hansjürg Wanzenried als Cheftrainer des Skiteam Thunersee informiert über seine Tätigkeit. 
Jürg kann mit Recht stolz sein, dass von seinen Schützlingen am meisten JO-ler im BOSV JO 
Kader vertreten sind.  
Ein Cheftrainer ist nicht nur im Winter engagiert, nein, er ist das ganze Jahr gefordert. Das 
Konditionstraining wie Joggen, Inline Slalom, Hallentraining,  Biken mit Unterstützung des 
Radclub Steffisburg wird durch Toni Tschanz vom Skiklub Homberg durchgeführt. Auch 
mehrtägige erlebnisreiche Biketouren gehörten zum Ausdauertraining.  
Das Schneetraining ist voll im Gange.  
Es gibt im BOSV 4 RLZ (Regionale-Leistungs-Zentren) .Jürg erklärt über Sinn und Zweck und 
beantwortet Fragen zu diesen RLZ. 

Hansjürg möchte noch diesen Winter dem Skiteam als Cheftrainer zur Verfügung stehen und für 
den kommenden Winter wird ein Nachfolger gesucht. Interessenten können sich melden und für 
die Einführung steht Jürgu noch einen ganzen Winter zur Verfügung. Danach beabsichtigt er das 
Amt abzugeben. Auch wenn der SSC Bärgchutze zur Zeit keine JO hat, ist doch ein Chutze an 
der Spitze für das Training in der Region vertreten.  

Ein Jahresabschluss-Event wird durch den BOSV durchgeführt, (20. März 2011, Rinderberg 
Zweisimmen),  wo auch ein Rennen für Jedermann stattfinden wird. 

Im Jahr 2012/2013 wird der Jahresschluss-Event durch die Region Thunersee organisiert, wo 
auch Chutzen-Helfer erwartet werden. 

Gratulation an Marc Gehrig der auch diesen Winter C Kadermitglied ist. Wir wünsche ihm viel 
Erfolg. 
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Haftpflichtversicherung 

Die zurzeit noch abgeschlossene Haftpflichtversicherung wird gekündigt. Ein neuer Abschluss 
einer Versicherung wird erst wieder aktuell, wenn der Skiclub als Organisator für Anlässe wie 
Skirennen etc. verantwortlich ist. 

Materiallager  

Das Material kontrollieren und dasjenige, das für uns nutzlos geworden ist aus dem gemieteten 
Lagerraum bei Stauffer in Unterlangenegg entfernen. Den Lagerraum (Mietverthältnis) bei 
Stauffer auflösen und das noch brauchbare Material dem Skiteam Thunersee oder andern 
Organisationen abgeben. 

Für Material, das keinen Platz findet, stellt Samy Gugger einen Lagerplatz gratis zur Verfügung. 
Merci Samy. 

Diverses 

Gugger Samy bedankt sich beim Vorstand und macht Werbung für das Weihnachtskonzert 
eines ehemaligen JO-ler „Memory of Elvis“.  
 
Samy denkt, dass Kinder bzw. eine JO wieder Aufschwung im Club bringen würde. 

Der Präsident lädt zu einem kleinen Imbiss ein und schliesst die Versammlung.  

Schluss der HV 21.20 Uhr. 

 

Thun, 31. Dezember 2010 Protokoll: Hansueli Streit 

 

 
 


